



(MENAHEM KAHANA/AFP VÍA GETTY IMAGES)

La mayoría de los alemanes respaldan a los enemigos de Israel

- Josue Michels
- [17/5/2023](#)

El 14 de mayo, menos de 24 horas después del inicio de un cese al fuego, extremistas palestinos dispararon un cohete contra el sur de Israel. Alemania observa este conflicto en curso con sentimientos mixtos.

Durante una reunión celebrada el 12 de mayo en el Parlamento alemán, sus miembros reiteraron su compromiso con la seguridad de Israel. Una encuesta nacional de YouGov del 14 de mayo mostró que el 43% de los alemanes cree que su país "tiene una responsabilidad especial con el pueblo judío hasta el día de hoy". Sin embargo, según esa misma encuesta, la mayoría de los alemanes ven a Israel como el agresor en el conflicto con los árabes palestinos. Sólo el 13% opina que la política de Israel hacia los palestinos es justa, el 54% la ve injusta.

A nivel internacional, el sentimiento hacia los judíos de Oriente Medio es similar. En 2022, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó más resoluciones que criticaban a Israel que las que aprobó en contra de todas las demás naciones *juntas*. Fue el año en que Rusia invadió Ucrania, con el apoyo de varios otros países. También fue el año en que Irán reprimió brutalmente a manifestantes, suministró drones a Rusia y continuó en su búsqueda de conseguir armas nucleares. Se descubrió que China reprimía brutalmente a una minoría musulmana en su país, y que amenazaba con invadir Taiwán. Además, Corea del Norte disparó un número récord de misiles.

Sin embargo, la atención del mundo se fija en Israel.

PT

Aunque el antisemitismo ha cambiado a lo largo de los años, no deja de ser comparable a sus formas históricas. Los judíos han sido a menudo el chivo expiatorio de diversas crisis. La más famosa, por supuesto, fue la época previa a la Segunda Guerra Mundial. "¡Muerte a los judíos!" no fue sólo un lema; fue una realidad que condujo a la muerte de millones de judíos. El mes pasado, este lema volvió a entonarse en las calles alemanas, no por los agentes de seguridad alemanes, sino tolerado por ellos. El 8 de abril, una protesta palestina pidió "¡Muerte a los judíos!" y "Muerte a Israel".

Estos lemas combinados con los acontecimientos a su alrededor deberían resonar en los oídos de quienes estudian las profecías bíblicas. El Salmo 83 no sólo revela un plan para borrar toda "memoria del nombre de Israel" sino también revela la identidad de las naciones implicadas en él: Alemania, Turquía y varias naciones árabes. La identidad bíblica de todas estas naciones es demostrable. (Para más información, lea el folleto de Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, [El rey del sur](#)).

Otra profecía en Jeremías 8 es paralela al odio hacia el Estado de Israel y su capital, específicamente. Esta profecía revela que las excavaciones arqueológicas conducirán al descubrimiento de las tumbas de los reyes bíblicos. Esto, por supuesto, junto con otras excavaciones, irá en contra de todo lo que creen los críticos de Israel. No sólo demuestra que los judíos y las otras 10 tribus perdidas heredaron esta tierra hace miles de años, sino que también revela que Dios les asignó esa tierra. En consecuencia, la Biblia revela que las tumbas de los reyes serán destruidas en un esfuerzo por borrar esa historia.

Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en "Satanás ataca el trono de David", la nación al centro del esfuerzo por destruir esta memoria histórica será nuevamente Alemania.

Es totalmente imposible entender el odio de Adolfo Hitler hacia los judíos durante la Segunda Guerra Mundial, y es igualmente imposible entender el odio que se profetiza que surgirá una vez más, a menos que se comprenda el plan de Dios para la humanidad. Para todos aquellos que estén dispuestos a aceptar la verdad que contiene la Biblia, existe una maravillosa conclusión a todos estos acontecimientos profetizados. Lamentablemente, se necesitará mucho sufrimiento antes de que la humanidad esté dispuesta a aceptar que ha sido engañada (Apocalipsis 12:9) y conducida a creer mentiras procedentes del padre de la mentira: el diablo (Juan 8:44).

Usted necesita entender lo que realmente está en el corazón de este conflicto actual, y la única manera de entenderlo es a través de las páginas de la Biblia. Para iniciar su estudio de estas maravillosas profecías, solicite su ejemplar gratuito de [Jerusalén en profecía](#).